

文化の秋

そうじゃっ子の美しい音色が響く♪

8月に開催された、岡山県合唱コンクール・岡山県吹奏楽コンクールで、優秀な成績を収めた市内中学校の生徒が、岡山県代表に選出され、中国大会への出場を決めました。一生懸命活動に取り組んでいる生徒たちの目標や意気込みを紹介します。

問い合わせ 学校教育課 (☎ 0866-92-8358)

総社西中学校



コーラス部

総社西中学校のコーラス部としての誇りをもって臨み、全国大会に出場できるようがんばります！



総社東中学校



合唱部

13人の心を一つに合わせ、中国大会でも私たちがらしいハーモニーをホールに響かせてきます！



総社東中学校



吹奏楽部

8月20日に行われた中国大会で金賞受賞。支えてくれる人への感謝を忘れず、これからもがんばります！



秦の郷スタンプラリー

期間 10/15(土) >> 11/14(月)

秦の郷には古墳や神社など、多くの歴史遺産が存在しています。

サントピア岡山総社を発着点とした史跡を巡るスタンプラリーを開催します。

受付場所 サントピア岡山総社(備え付けのスタンプ台紙を受け取ってください)

その他 6個以上押印した人に景品を差

し上げます(先着730人)

スタンプ設置場所 ▼麻佐岐神社 ▼姫社神社 ▼石畳神社 ▼古川寺 ▼秦原廃寺 ▼一丁坊1号墳 ▼金子石塔塚古墳 ▼茶臼嶽古墳 ▼荒平山城跡 ▼秦大塚古墳

問い合わせ 秦歴史遺産保存協議会事務局 (☎ 080-2931-3610、藤岡さん)

新型コロナ Q&A

皆さんの疑問に答えます！

※以下の情報は9月13日時点のもので、今後変更になる場合があります

Q どんな症状が軽症なの？

国の定めた基準では、患者の症状を「軽症」、「中等症Ⅰ」、「中等症Ⅱ」、「重症」の4段階に分類しており、呼吸器症状や酸素飽和度が基準となっています。一般的な軽症の感覚とは異なる場合があります。

- ◆**軽症**…肺炎の所見なし、酸素飽和度が96%以上
- ◆**中等症Ⅰ**…呼吸困難・肺炎の所見あり、酸素飽和度が93～96%
- ◆**中等症Ⅱ**…酸素投与が必要、酸素飽和度が93%以下
- ◆**重症**…集中治療室に入室、人工呼吸器が必要

Q どんな人が濃厚接触者になるの？

陽性者と同居している人は、濃厚接触者に該当します。また、同居の家族以外でも、陽性者の発症日の2日前以降に、長時間接触があった人などは濃厚接触者に該当する場合があります。心当たりがある場合は、陽性者から該当する人へ連絡してください。

Q 軽症だと保健所への連絡はどうしたらいいの？

65歳以上・重症化リスクが高い人以外については、県から案内される健康観察アプリを通じて、毎日の体調管理をスマートフォンやパソコンから入力していただきます。症状や健康状態で相談があるときは、ご自身で県自宅療養サポートセンターに連絡してください。

Q 重症になるとどうなるの？入院先はどう決まるの？

重症の人は、集中治療室での治療や人工呼吸器の装着が必要になります。病床は限られており、病床を効率的・効果的に活用するため、患者の重症度や重症化リスクなどを踏まえて県の新型コロナウイルス感染症対策本部が入院の必要性の判断や入院先の決定を行っています。

Q 重症化リスクを防ぐ薬はあるの？

軽症の場合は経過観察のみで自然に軽快することが多く、必要な場合に解熱剤などの対処療法を行います。ただし、重症化リスクがある人には、軽症の段階から抗ウイルス薬で重症化を予防することがあります。現在、軽症の段階で投与できる薬は、ラゲブリオという飲み薬などがあります。

Q 2類から5類になるってほんと？

新型コロナウイルス感染症は、感染症法(感染症の予防及び感染症の患者に対する医療に関する法律)上の2類相当に位置付けられています。国や自治体は患者への入院勧告や外出自粛要請などが可能となる一方、検査・治療費用は国が公費で

全額負担しています(初診料など一部を除く)。現在、医療機関や保健所の負担を軽減するため、季節性インフルエンザと同等の5類に分類を引き下げる意見が出ており、国で議論されているところです。